

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg
vom 28.11.2023

Top 8 Vorstellung des neuen Jugendclubleiters (nach 100 Tagen im Amt)

Herr Schlärmann wird als neuer Jugendsozialarbeiter begrüßt. Das Rederecht wird einstimmig erteilt.

Herr Schlärmann berichtet, dass er gut aufgenommen wurde. Er hat zunächst mit dem Leerräumen des alten Jugendclubs begonnen und konnte bereits Kontakt mit Jugendlichen am Bolzplatz aufnehmen. Den Jugendclub besuchen ca. 25 – 35 Besucher täglich während der Öffnungszeiten von 13.00 bis 19.00 Uhr.

Er arbeitet am Aufbau einer wöchentlichen Struktur von Angeboten im Jugendclub. Zunächst plant er Kurse zu gesunder Ernährung und ein Ganzkörpertraining.

Im neuen Gebäude sind noch einige Restarbeiten zu erledigen. Es fehlt eine Beleuchtung im Außenbereich und das Licht in den Innenräumen ist nicht individuell regelbar.

An der anschließenden Aussprache beteiligen sich Herr Schlaberg und Herr Oeser.